

COVID 19 : LE GHSIF PORTE LA PLATEFORME TERR-ESANTÉ POUR LA SEINE-ET-MARNE ET L'ESSONNE

Le Groupe Hospitalier Sud Ile-de-France (GHSIF) a organisé dans ses locaux de Melun une cellule pilotée par un médecin et composée de 50 professionnels de santé, infirmiers, étudiants en médecine et médecins, dédiée au suivi à domicile des patients présentant les symptômes du COVID-19 et inscrits sur la plateforme Terr-esanté.

Cette plateforme permet le suivi à distance des patients qui sont invités à renseigner en ligne, plusieurs fois par jour, l'évolution de leur état de santé à partir des critères retenus pour le COVID-19 : température, fréquence respiratoire, toux, malaise...Selon les critères renseignés, les patients sont rappelés et, après une évaluation médicale, une orientation leur est proposée, en lien avec le SAMU, en fonction de la gravité de leurs signes cliniques.

Concrètement, les patients qui présentent les symptômes du COVID-19 sont inscrits sur Terr-esanté soit par leur médecin traitant, soit par le SAMU, soit en sortie des urgences. Ils renseignent ensuite les paramètres demandés et sont rappelés par un infirmier qui évalue leur état de santé grâce à questionnaire approfondi. Un médecin prend le relais si besoin, et le patient est alors suivi en ambulatoire, invité à rejoindre une consultation spécialisée COVID-19 (dans un centre ambulatoire COVID-19 ou auprès de médecins généralistes volontaires) ou régulé par le SAMU pour les cas jugés les plus à risques.

La cellule melunaise, qui fonctionne 7 jours sur 7 de 8h à 20h, suit les patients de Seine-et-Marne et de l'Essonne.

À ce jour, plus de 1 555 patients étaient inscrits sur la plateforme et surveillés par la cellule du GHSIF. Une centaine de patients sont rappelés chaque jour.

Pour en savoir plus :

https://www.terr-esante.fr/wp-content/uploads/2020/03/Plaqueette_TRS_COVID_USAGERS_20200320.pdf

Melun, le 29 Avril 2020

Directeur : M. Dominique PELJAK

Pour tout renseignement complémentaire : communication@ch-melun.fr